

DE MOMENTOS SE HACE LA VIDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-7-2011 12:12:10

Hecha de momentos, se construye una vida, hecha de anhelos para el día siguiente.

Dulce es nuestro nacimiento, mientras, no sentimos el odio, el desamor, el desprecio, la soledad, los momentos de desesperación, la impotencia de decir adiós, a quien amamos y no volveremos a ver jamás.

Si pensamos en lo largo que es la vida, nacer y tener dulzura, son segundos, resta, batallar, sufrir y de vez en cuando, sentir una alegría, o un poco de felicidad.

No damos cuenta, de estas cosas, al volver del trabajo y nos esperan unos bracitos que abrazan nuestras piernas y dicen ola, si tenemos una vitoria en nuestro querer, si nos acostamos y unos brazos nos estrechan con cariño, si a quien queremos nos besan por la mañana y al llegar por la noche a casa, sentimos que nos esperan con ansiedad y que hacemos falta. Que somos dueño de un mundo nuestro, donde somos la figura principal,.

No nos damos cuenta, cuando preocupados, por haber alguien enfermo, buscamos que se curen, si vamos a junto de nuestros Padres a pasar el día, si vamos de viaje, siempre con pequeñas peripecias, que nos hacen reír, si vamos de vacaciones y todo es nuevo, teniendo momentos que no se olvidaran más.

No nos damos cuenta, con la prisa de ir a trabajar, de hacer kilómetros, de que hacer todo bien, esperando una felicitación, por nuestro esfuerzo.

No nos damos cuenta, cuando un nuevo hijo viene, no notamos el cansancio, en la cara de la madre, ni que ya se ha modificado su cuerpo, nada vemos, solamente queremos tener la certidumbre, que estamos atentos y construimos una familia a quien queremos.

No nos damos cuenta, hasta el momento, en que miras tu reflejo al espejo y no reconoces, la foto que en tu casa existe cuando eras solo un futuro.

Y a partir de ese momento, nos das cuenta, de tanta cosa!

Las habitaciones de nuestros hijos, están silenciosas y desnudas, que ya no tenemos los brazos que nos abrazaban al acostarnos, ni otros pequeñitos que abracen nuestras piernas cuando llegamos al fin del día.

Que no podremos ir a pasar un día con nuestros Padres, se murieran.

Los viajes ya no los hacemos, solos, no merece la pena.

Vacaciones, no tenemos, no podemos, lo que recibimos no da para gastos, nuestros hijos, si que van, pero no nose llevan, ya no servimos, ni para tomar cuenta de los nietos.

La dulzura, de nuestro nacimiento, no existe, fue un segundo, en miles de horas de nuestras vida, pero no llores, seguro que lo harás a seco, tus lagrimas, se agotaran, porque sin te dares cuenta, lloraste todos los días de tu vida.

Pensarás, sentado en tu sillón, en tu pasado, nunca lo olvides, pero tampoco te lastimes, no odies, no tengas rencor, piensa, que puedes como un ser humano, tienes tu vida para delante, por tu cuenta y eres señor de ti mismo.

Vive en pleno, si puedes ama, busca afectos, no en los que marcharan a vivir su vida, pero en otra persona, que sea solitario como tú y como nosotros todos con mucho amor para compartir.

Oporto, 15 de Julio, de 2011

Carminha Nieves